



Marc-Etienne Burdet <marcchvd@gmail.com>

Interview de M. l'Ambassadeur Scott MILLER sur la RTS / Interview of Ambassador Scott MILLER on RTS

Marc-Etienne Burdet <marcchvd@gmail.com>
Brouillon À : "bernpa@state.gov" <bernpa@state.gov>

13 octobre 2022 à 15:30

La version française est en fin de mail.

To the attention of the Ambassador of the United States, Mr. Scott MILLER

Dear Mr. Ambassador,

First of all, the present mail and the interview in question are accessible under the link <https://swisscorruption.info/usa/#miller>, with the interview.

I listened with interest to your interview on the studio of the French-speaking Swiss television on October 7, 2022 and as a Swiss citizen who does not blindly follow the news distributed by our mediocre journalists, who are in favor of Klaus SCHWAB and your deep state, I cannot remain without reacting.

I do not question the purchase of the F-35, since finally the relations between our Country do not stop at a Presidency. I prefer this purchase to that of a French plane which would have reinforced the popularity of MACRON, whom I consider as a psychopath who despises his People however sovereign and who ruined France to serve the occult interests of the deep state.

However, I do not exclude that the F-35 contract may have a link with the loss of our neutrality, for the reasons mentioned below !

Let's come now to your comments on Ukraine ! You should know that nothing was complicated for Switzerland concerning its neutrality until the special operation of Russia, to save the oppressed Russian populations of the Donbass provinces. In fact, I should rather talk about the populations massacred by UKRO-NAZIS for more than 14 years during which the United States, like NATO, let it happen, probably because it was precisely Russian citizens...

Don't take the Swiss citizens you are addressing for fools, even if many of them still trust the Press which betrays them. Know that every day that passes, more and more of us understand that you have turned the conflict in Ukraine into a personal war of the United States and NATO against Russia !

And in order to get Switzerland to take over the EU sanctions, you had to put the members of the Swiss Government and its Parliament at the service of the criminal Mafia of Klaus SCHWAB and of your deep state.

It is true that our Authorities, whether federal or cantonal, even at the level of the communes, are very docile when the personal interests of its members can be bought. The following four links give an irrefutable proof of this, knowing that the Authorities I am talking about, are still covering up a crime whose cost in responsibility will largely exceed CHF 70'000'000'000'000.-. - See <https://swisscorruption.info/royalties2> - <https://swisscorruption.info/usa> - <https://swisscorruption.info/dea> - <https://swisscorruption.info/moneyplane>

Within the framework of YOUR WAR against RUSSIA, Switzerland would be for you a key partner for the application of sanctions... You asked the question if we want to be a Country that conducts an unjustified "war" against another sovereign Country... You go on to ask if we want to be a Country used to deflect sanctions, a Country that approves of what is happening on the ground...

You said that you find Switzerland fantastic in adopting the whole package of sanctions passed by the European Union (EU that you still seek to put out of competition by your unscrupulous shenanigans - Nord Stream).

Let me first say that yes, I agree with everything that is happening under Russian command and I am sure that even with the billions you are investing in Ukraine, YOU WILL LOSE YOUR WAR !

I note that by following the sanctions of the EU and the USA, the members of our Federal Council and our Parliament have betrayed the Swiss People and will all have to face military justice for high treason !
<https://swisscorruption.info/ukraine> (definition of neutrality)

When your interlocutor asked you **if we had entered an era of apocalypse**, you answered that according to you, the comments of your President spoke for themselves, Always according to you, this war is not going well for Russia.

President Putin is being pushed into a corner and his troops are not having the desired result and are losing ground and **you think that all options are to be considered...**

I suggest you avoid the mediocre press of the mainstream and get more serious information... For example with the site Stratpol: <https://odysee.com/@STRATPOL:0?r=9QguecuPDphkxviHnhEPj61SVoBP844m>

So I will make the following remark : You are the Ambassador of what mainstream journalists say is the greatest power in the world, **a power now led by a senile and arrogant man, who holds the power to start a nuclear war and who seeks to put NATO at war.** Once again to destroy Europe's competition, knowing that only Europe would suffer the consequences of a war and that, on the contrary, the US arms industry would be running at full speed... **So yes, maybe you are right, all options are to be considered...**

I have a lot of contempt for the category of politicians you represent. Stop misleading the public with your misinformation.

I have often been accused of being a conspiracy theorist... I am proud of it and as we like to say, "conspiracy theorists" are often right before the others...

To conclude and considering the involvement of the United States in the joint and several responsibility of the more than USD 70'000 billions I claim for the royalties scam, see the complaint I sent to President OBAMA (before I knew he was the worst President of the United States after BIDEN, in the service of the Deep State) : https://swisscorruption.info/royalties/2016-10-13_plainte_usa-e.pdf.

To spend your time to look for a solution to repair the consequences of this gigantic corruption to our detriment, would serve the interests of the Citizens of all the Countries whose taxes have been cheated by this crime. This is surely the only positive thing that would come out of the BIDEN Presidency !

Yours sincerely

Marc-Etienne Burdet
Yverdon-les-Bains, Switzerland

Monsieur l'Ambassadeur,

Tout d'abord, le présent mail et l'interview dont il est question, sont accessibles sous le lien <https://swisscorruption.info/usa/#miller>, avec possibilité de traduction google.

J'ai écouté avec intérêt votre interview sur le plateau de la télévision suisse romande du 7 octobre 2022 et en temps que Citoyen Suisse qui ne suit pas aveuglément l'actualité distribuée par nos médiocres journalistes acquis à Klaus SCHWAB et votre état profond, je ne peux rester sans réagir.

Je ne remets pas en cause l'achat du F-35, puisque finalement les relations entre notre Pays ne s'arrêtent pas à une Présidence et je préfère cet achat à celui d'un avion français qui aurait renforcé la popularité de MACRON que je considère comme un psychopathe qui méprise son Peuple pourtant souverain et qui a ruiné la France pour servir les intérêts occultes de l'état profond.

Je n'exclus cependant pas que le contrat du F-35, puisse avoir un lien avec la perte de notre neutralité, pour les raisons citées plus bas !

Venons-en donc maintenant à vos propos sur l'Ukraine ! Sachez que rien n'était compliqué pour la Suisse concernant sa neutralité jusqu'à l'opération spéciale de la Russie, pour sauver les populations opprimées Russes des provinces du Donbass. En fait, je devrais plutôt parler des populations massacrées par les UKRO-NAZIS depuis plus de 14 ans durant lesquels les Etats-Unis, à l'instar de l'OTAN ont laissé faire, probablement parce qu'il s'agissait justement de Citoyens russes....

Ne prenez pas les citoyens suisses auxquels vous vous adressez pour des imbéciles, même si beaucoup font encore confiance à la Presse qui les trahit. Sachez que chaque jour qui passe, nous sommes toujours plus nombreux à comprendre que **vous avez fait du conflit en Ukraine, une guerre personnelle des Etats-Unis et de l'OTAN contre la Russie !** Et pour parvenir à ce que la Suisse reprenne les sanctions de l'UE, vous avez dû tout d'abord mettre les membres du Gouvernement suisse et de son Parlement, au service de la Mafia criminelle de Klaus SCHWAB et de votre état profond.

Il est vrai que nos Autorités, qu'elles soient fédérales ou cantonales, voire jusqu'au niveau des communes, sont très dociles quand les intérêts personnels de ses membres peuvent être achetés. Les quatre liens suivants en donnent une preuve irréfutable, sachant que les Autorités dont je parle, couvrent à ce jour encore, un crime dont le coût en responsabilité va largement dépasser CHF 70'000'000'000'000.- . <https://swisscorruption.info/royalties2> - <https://swisscorruption.info/usa> - <https://swisscorruption.info/dea> - <https://swisscorruption.info/moneyplane>

Dans le cadre de VOTRE GUERRE contre la RUSSIE, la Suisse serait pour vous un partenaire clé pour l'application des sanctions... Vous avez posé la question de savoir si nous voulons être un Pays qui conduit une "guerre" injustifiée contre un autre Pays souverain... Vous poursuivez en demandant si nous voulons être un Pays utilisé pour détourner les sanctions, un Pays qui approuve ce qui se passe sur le terrain.....

Vous avez dit trouver la Suisse fantastique en adoptant tout le paquet de sanctions passées par l'Union Européenne (*EU que vous cherchez quand même à mettre hors concurrence par vos magouilles - Nord Stream*).

Permettez-moi tout d'abord de dire que oui, j'approuve tout ce qui se passe sous le commandement Russe et je suis certain que même avec les milliards que vous investissez en Ukraine, VOUS PERDREZ VOTRE GUERRE !

Je relève qu'en suivant les sanctions de l'UE et des Etats-Unis, les membres de notre Conseil Fédéral et de notre Parlement, ont trahi le Peuple suisse et devront tous se retrouver devant la Justice militaire pour haute trahison !
<https://swisscorruption.info/ukraine> (définition de la neutralité)

Lorsque votre interlocutrice vous a posé la question de savoir si nous étions entrés dans une ère d'apocalypse, vous avez répondu que selon vous, les commentaires de votre Président parlaient d'eux-mêmes, Selon vous toujours, cette guerre ne se passe pas bien pour la Russie. Le Président Poutine est poussé dans ses retranchements et ses troupes n'ont pas le résultat escompté et perdent du terrain et vous pensez que **toutes les options sont à considérer...**

Je vous suggère d'éviter la Presse médiocre des mainstream et de vous renseigner plus sérieusement... Par exemple avec le site Stratpol : <https://odysee.com/@STRATPOL:0?r=9QquecuPDphkxviHnhEPj61SVoBP844m>

Je ferai donc la remarque suivante : Vous êtes l'Ambassadeur de ce que les journalistes mainstream disent être **la plus grande puissance du monde, une puissance dirigée aujourd'hui par un homme sénile et arrogant, qui détient le pouvoir de déclencher une guerre nucléaire et qui cherche à mettre l'OTAN en guerre**. Une fois encore pour anéantir la concurrence de l'Europe, sachant que seule l'Europe subirait les conséquences d'une guerre et qu'au contraire, l'industrie US de l'armement tournerait à plein régime... **Alors oui, peut-être avez-vous raison, toutes les options sont à considérer...**

J'ai beaucoup de mépris pour la catégorie de politiciens que vous représentez. Arrêtez de tromper les populations par vos discours de désinformation.

On m'a souvent accusé d'être un complotiste... Sachez que j'en suis fier et comme on le dit volontiers, les "complotistes" ont souvent raison avant les autres...

Pour terminer et compte tenu de l'implication des Etats-Unis dans la responsabilité solidaire des 70'000 milliards que je revendique pour l'escroquerie des royalties, **consultez la plainte que j'avais transmise au Président OBAMA** (avant que je sache qu'il était le pire Président des Etats-Unis après BIDEN, **au service de l'Etat profond**) :
https://swisscorruption.info/royalties/2016-10-13_plainte_usa-e.pdf.

Occuper votre temps à rechercher une solution pour réparer les conséquences de cette gigantesque corruption, servirait les intérêts des Citoyens de tous les Pays dont le fisc a été floué par ce crime. C'est assurément la seule chose positive qui ressortirait de la Présidence BIDEN !

Agréez, Monsieur l'Ambassadeur, mes salutations distinguées.

Marc-Etienne Burdet
Yverdon-les-Bains (Suisse)